



Kanton Bern
Canton de Berne

Der Regierungsrat des Kantons Bern hat die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied von

Dr. Bernhard Müller-Aeschbacher

1931 – 2020
alt Regierungsrat

in Kenntnis zu setzen. Er starb am 26. Mai 2020.

Zeit seines Lebens hat sich Dr. Bernhard Müller für die Öffentlichkeit im In- und Ausland eingesetzt. Der Verstorbene war von 1974 bis 1990 Mitglied des Regierungsrates des Kantons Bern. Als Vorsteher der damaligen Volkswirtschaftsdirektion prägte er die Berner Politik massgeblich. Während der Amtsjahre 1977/78 und 1987/88 präsidierte er den Regierungsrat. Von 1979 bis 1987 vertrat der Verstorbene die Interessen des Kantons Bern im Nationalrat.

Mit Dr. Bernhard Müller verlieren wir einen sehr geschätzten ehemaligen Kollegen und eine allseits geachtete Persönlichkeit. Er hat unserem Kanton mit seinem tatkräftigen, unermüdlichen Einsatz unschätzbare Dienste geleistet.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Im Namen des Regierungsrates
Pierre Alain Schnegg, Präsident
Christoph Auer, Staatsschreiber

Die Beerdigung findet auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis statt.